

Conagua: podrían ser diarios cortes de agua

Conagua: podrían ser diarios cortes de agua

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) advirtió a la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) que, a partir de julio próximo, los cortes en el suministro de ese líquido en la capital del país y el Estado de México podrían ser diarios.

El director general del Organismo Cuenca Aguas del Valle de México de la dependencia, Efrén Villalón Figaredo, explicó a la ALDF que la medida obedece a que la próxima temporada de estiaje será muy seca.

"Conforme avance el estiaje, y se aproxime la época de lluvias, la Conagua tomará una decisión sobre el incremento en las suspensiones mensuales o, en su caso, una reducción en el suministro diario a la zona metropolitana", precisó

el documento.

La situación como probabilidad aún está vigente, por lo que se vigila la evolución de los almacenamientos para determinar si será necesario disminuir el caudal diario suministrado por el sistema, expuso.

En caso de tomarse dicha medida, la reducción diaria del abasto se haría en coordinación con el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (SACM) y la Comisión de Agua mexiquense, precisó la Conagua.

Asimismo, el organismo confirmó que las dos próximas suspensiones en el suministro al 50 por ciento se llevarán a cabo del 1 al 4 de mayo y del 6 al 8 de junio.

Al respecto, el presidente de la Comisión de Gestión Integral del Agua de la

ALDF, Daniel Salazar, refirió que sería un corte permanente, diario, y, en todo caso, "lo que debería evaluarse es cuál es el volumen que se disminuiría permanentemente y cómo sería la distribución".

Todos los cortes han afectado más a las delegaciones del poniente y el centro de la ciudad, mientras se ha agravado el problema en las demarcaciones del sur y el oriente, refirió el legislador del Partido de la Revolución Democrática (PRD)

"Si ya es una medida permanente, es necesario saber cómo se haría la distribución del agua en todo el Distrito Federal para que no se le cargue la mano a los habitantes de una delegación más que a otros", concluyó.



Aspecto de la sesión en la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

